

湯来ふるさと新聞

第163号(平成30年12月9日発行)

738-0513
広島市佐伯区
湯来町伏谷 535
湯来ふるさと
プロジェクト
☎0829-86-1439

葉ポタンを植え替え①

11月11日(日)、魚切ダ
△周辺に設置しているプラン
ターなどに、葉牡丹を植え替
えました。

猛暑だった今年は、植え付
け直後に、苗が枯れてしまっ
た場所がありました。が、がん
ばって咲いているサルビアと
マリーゴールドがありました。



まず、ゴミを拾って、夏の
花を抜いて、土をたして、葉
牡丹を植えました。植えた後
には落ち葉をしっかりと敷き、
竹箒で周辺の落ち葉を掃いて
終了しました。

いただいた苗だけでは、足
りません。残った箇所は苗を
購入して植えたいと思いま
す。

第30回水内ふるさとまつり

11月18日(日)は、記念
すべき30回の、平成最後の水
内ふるさとまつりでした。湯
来プロも勿論、参加しました。

前日準備は、農改Cの調理
室で行いました。今年は「大
釜大こんやく」はなく、手
作りこんにやくの実演販売で
す。それで今年は、大量のこ
んにやくをミキサーにかける
作業はなかったのですが、い
つもと違う材料を使った振る
舞い用のしし汁や、炊き込み
ご飯、天ぷらにするこんにやく
の準備等をしました。

祭りの当日は朝8時集合。女
性会の皆さんは早朝からお寿
司づくりをされていました。

湯来プロメンバーは、フリ
マ、炊き込みご飯、こんにやく
、しし汁の各担当に分かれ
て一斉に活動スタート！



「この服、いくら?」「こんに
やくを2つください」「しし汁
できていますか?」「これ、こ
んにやくの天ぷらですか?」
といった声のほか、「エッ!
今年は大いこんにやくが無
いの!残念!」といった声が
聞けました。

残念なことに、各担当が忙
しすぎて、会場内をゆっくり
楽しむことはできませんでし
たが、飲食物は完売で、お天
気も幸いして、心地よい疲れ



を感じる水内ふるさとまつり
でした。



来年は、新元号で行われる
31回目のふるさとまつりで
す。田舎ならではの企画を行っ
て、もっと沢山、町外の人がわ
ざわざ見に来るようなまつり
にしたいものです。

葉ポタン植え替え②

12月8日(土)初雪が舞う
寒い日でしたが、残った部分の
葉ポタンを植え替えました。

購入したのは大きなピンク
葉ポタン。プランターに並べて
植えると、ちよっと目を引く鮮
やかさです。竹箒で落ち葉を掃
くと、地面には小さなドングリ
がゴロゴロと落ちていました。



50本の植え替えはあっと
いう間に終了。これで心おき
なく新しい年を迎えること
ができます。ありがとうございます
でした。ぜひ、通りすがり
に見てください。

お知らせ

- 今年はこちらにやく芋の収
穫が不十分でした。来年、し
っかり収穫するためには、種
芋の殺菌が必要です。自家栽
培の種芋を使う人は、①アタ
ツキン水和剤に浸して保管
し、②植え付け前にトリフミ
ン水和剤を芽が出る部分に
シュッと吹きかけて殺菌し
ましょう。手間とコストがか
かりますが、出来る人はやっ
てみましょう。それから、病
気がうつる可能性があるの
で、購入した種芋と自家栽培
の種芋は、一緒に保管しな
いでください。
- 年内最後のとれたて元氣
市は、22日(土)です。
- 年末恒例になった湯来プ
ロの餅つきは12月23日(日)
に、農改Cで行います。
- 都道府県対抗男子駅伝大
会は、1月20日(日)に開
催です。

● 2019年の湯来プロ新年会
は、1月12日(土) 11時半
から、水内・久日市の「ルー
ム#191」で行います。いつ
も湯来プロを応援してくれ
る皆さんにも声をかけて、一
緒に楽しみましょう。